



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

ACTA N° 15

EJERCICIO 2023-2024

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los diecisiete días del mes de octubre del año dos mil veintitrés, siendo la hora catorce y cuarenta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Walter Martínez, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Dr. Martín Martinicorena, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. Jorge Ortega, Sr. Darío Arrigoni, Sra. Ana Zeni, Sr. Marcelo Albernaz, Sr. Carlos Milsev y Sr. Tomás Larregui.

En uso de licencia: Sr. Jorge Ortiz, Sra. Gabriela Mary, Sr. Humberto Tellechea,

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

ACTA ANTERIOR

Se aprueba, por unanimidad, el acta 14.

El Sr. Alaniz dice que no se incluyó en el acta pero habría que establecer el reconocimiento de que el Gerente, el pasado 11 de los corrientes, cumplió 46 años en la Organización.

El Sr. Sosa lo saluda en nombre de todos.

ASUNTOS ENTRADOS

258 - Liga Paysandú refiere a prueba de árbitra Jessica Herrera. Pase a Consejo Técnico Árbitros

259 - Liga Artigas (Comisión Femenina) repudia actitud del dirigente de Lavalleja (Rivera) Sr. Jhon Abalo. Se toma conocimiento.

260 - Liga Tranqueras da respuesta a vista otorgada. Pase al expediente.

261 - Cámara de Senadores remite versión palabras senador Juan Straneo sobre donación de contenedores de UPM. Se toma conocimiento.

262 - AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Sub 17. Se avisó a convocadas.

263 - Liga Paysandú solicita que no se tengan en cuenta los árbitros por no estar actuando en la Liga. Pase al Consejo Técnico Árbitros.

Se recibe asimismo: a) Liga Colonias Agrarias solicita inspección de cancha. El Sr. Pintos informa que ya se dispuso.

b) Club Cerrillos remite invitación a inauguración obras en su escenario deportivo. Téngase presente.

ACTIVIDAD DEPORTIVA

El Dr. Atilio realiza un resumen sobre la marcha de las distintas competencias.

Se dan detalles de la próxima fecha.

El Sr. Pereira plantea que, a pesar del curso de veedores, se siguen nombrando como tales a los consejeros.

El Sr. Scirgalea dice que la Liga de Soriano ha pedido gestiones para cambiar horarios en Artigas, en atención a las altas temperaturas que se esperan.

CONGRESO

El Sr. Pintos informa sobre el trabajo que hizo la Comisión de Reglamentos sobre el borrador de propuesta al Congreso.

Se discute todos los aspectos y se acuerda mandar una redacción a los Sectores para que sirva de insumo el próximo sábado.

INFORME DE COMISIONES

ARBITROS



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

El Sr. Scirgalea informa que está prevista una jornada de trabajo el próximo 4 de noviembre con los Instructores. Se hará convocatoria.

Anuncia que las pruebas físicas para árbitros serán: 18 de noviembre en San Carlos, 25 de noviembre en Durazno y 2 de diciembre en Paysandú.

El Sr. Larregui da cuenta de que la Liga de San Gregorio solicitó árbitros de Tacuarembó para su actividad local.

CALENDARIO

El Dr. Atilio informa sobre la propuesta que realiza la Mesa de Torneos. Agradece el trabajo del Sr. Guillermo Senosiain que colaboró con el diseño del Excel que permite una mejor visualización de la propuesta.

Se hace notar que se toman cosas de las que todavía no se ha decidido. Por ejemplo, la forma de disputa de la Copa Nacional de Selecciones.

El Sr. Alaniz dice que está en contra de que se juegue por Confederaciones. Dice que hay una gran desigualdad. Clasifican igual número de selecciones cuando la participación es distinta. Dice que repercute también en los aportes económicos que se hagan.

El Dr. Atilio dice que ese tema es para discutir más adelante cuando se haga el llamado a inscripción.

El Sr. Sosa dice que también va a depender de los aportes que se consigan.

El Dr. Leites dice que es injusto que clasifiquen 2 en 11 en un caso y 2 de 5 en otro.

El Sr. Martínez dice que, de hacerse en formato nacional, se debería hacer por sorteo.

El Sr. Pereira cree que se debe consultar a las Confederaciones para no ir a contrapelo.

Cree que si se recurre al sorteo en Selecciones se debería hacer lo mismo en Clubes.

El Dr. Leites dice que, en cuanto a los aportes, le parece injusto que se aporte a todos igual cuando hay Selecciones que recorren muchísimo más kilómetros. Se debería considerar el aporte de acuerdo con lo recorrido.

El Dr. Atilio dice que le parece que es inviable el sorteo. Sobre todo por la logística. Si se opta por jugar entre semana los recorridos largos implican pérdidas de jornadas de trabajo. También un incremento en los gastos de alojamiento.

Cree que hay que considerar los aportes de los Sectores. De ser posible se consultará a las Confederaciones en ocasión del Congreso Extraordinario.

El Dr. Atilio propone votar el calendario, con los cambios en los detalles que fueron comentados.

Se vota. Aprobado (mayoría).

VARIOS

PSICOLOGOS - La Sra. Zeni dice que mantuvieron reunión con la Sociedad de Psicólogos Deportivos. Se habló de implementar trabajos con las Selecciones, con el tema de salud mental.

Por otro lado se coordinó una charla con la Selección Sub-20 que viaja a China.

Se abrirá una casilla de mail corporativo para las consultas. Lo trabajará directamente desde dicha Sociedad.

El Sr. Ortega consulta si no sería bueno que, a costo de OFI, se realice un taller en cada Confederación.

El Sr. Sosa dice que hay que analizar cual es el público objetivo de esos talleres.

Se seguirá analizando el tema.

CONGRESO - Se acuerda una propuesta a elevar a los Sectores para ser considerada en el próximo Congreso.

CLUB A. JUANICÓ - El Sr. Alaniz dice que concurrió, con otros compañeros, a la inauguración de las instalaciones del Club Juanicó. Dice que son muy buenas. Felicita por ello.

Dice que se entregó el trofeo Centenario en una jornada muy fría.

CAMPAMENTO - El Sr. Alaniz informa que concurrió a Trinidad donde se estaba trabajando para la conformación de la Selección Sub-20. Dice que el trabajo se desarrolló en buena forma.

Destaca la atención del Sr. Luis Torres en el Batallón de Trinidad.



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

CLUB COLÓN - El Sr. Martínez informa que, juntamente con el Sr. Larregui, concurrió a la celebración de los 100 Años del Club Colón de Tomás Gomensoro.

TÉCNICOS - El Sr. Pereira dice que hay que definir sobre los grupos de técnicos que se usen para la captación de jugadores para campamentos y/o selecciones.

Siendo la hora 17:45 se levanta la sesión

Próxima sesión: martes 31 de octubre de 2023 hora 14:00